

## Quelques mots sur Pascal Hervé

**Pascal Hervé**,né le [13 juillet 1964](#) à [Tours](#), en France, est un champion cycliste au palmarès impressionnant. Vainqueur d'étapes au Tour d'Italie, au Tour de Suisse, au Dauphiné Libéré, au Tour du Paysbasque,du Trophée des Grimpeurs, du Grand-prix de Plouay et 12<sup>e</sup> au classement général du Tour de France.

Après une brillante carrière en tant qu'amateur durant laquelle il est devenu Champion de France en 1992 et fut sélectionné pour les Jeux olympiques de 1992 à Barcelone, Pascal est devenu coureur professionnel en 1994. À ce titre, il a participé six fois au Tour de France, 7 fois au Tour d'Espagne et 3 fois au Tour d'Italie, au cours desquels il a pu démontrer ses qualités de grimpeur et d'attaquant jusqu'à la fin de sa carrière, en 2001. Il a porté le maillot de meilleur grimpeur au Tour de France 1998 et au Tour d'Espagne 1998 et il a porté le maillot rose de leader au Giro d'Italie en 1996. Ces exploits ne constituent qu'une partie de son palmarès, qui totalise plus de 100 victoires. Depuis 2013, Pascal supervise tous les entraînements hivernaux au Centre Peak de Montréal où il s'est joint à Pierre Hutsebaut et dirige le laboratoire d'évaluation du Peak. Pascal accompagne tous les voyages vélo en Europe et fait découvrir à ses participants les grands cols européens, lieux de légende de l'histoire des grands Tours.